

Ibagué, 18 de diciembre de 2024

Comunicado de prensa 2719

Agua y saneamiento para Ibagué: IBAL expuso sus proyectos ante los gremios económicos

Junto a la alcaldesa Johana Aranda se destacaron los avances en infraestructura hídrica y de saneamiento que benefician a la Capital Musical.

En el marco de la rendición de cuentas sectorial ante los representantes de los gremios económicos, la gerente del IBAL, Erika Palma, acompañada por la alcaldesa Johana Aranda, presentaron los proyectos estratégicos que consolidan el fortalecimiento del suministro de agua potable y la modernización del sistema hidrosanitario en la ciudad.

Durante su intervención, la Gerente explicó los detalles de la construcción y puesta en marcha de la planta de tratamiento de agua potable Chembe, ubicada en la comuna Siete, el tanque de almacenamiento en Calucaima, planta Boquerón, Segundo Acueducto, tanque Zona Industrial, tanque Miramar, plantas de agua potable y residuales en Arboleda del Campestre y Combo 3x1, proyectos que han mejorado significativamente la prestación del servicio y el saneamiento básico.

"Estas obras son fundamentales para garantizar el acceso a agua potable de calidad. En el IBAL trabajamos con un enfoque de responsabilidad social y técnica, impactando positivamente la vida de miles de ibaguereños. Hoy les agradecemos a ustedes por el apoyo y que le sigan apostando a la institucionalidad", señaló Palma.



De igual manera, la ingeniera mencionó el impacto del Segundo Acueducto, una obra esperada por más de 29 años, que hoy es una realidad gracias a la apuesta de grandes articuladores que a través de plusvalía sacaron adelante: *"Este proyecto histórico garantiza el suministro continuo y eficiente a miles de familias, resolviendo una necesidad urgente para la Capital Musical"*, añadió Palma.

Finalmente, la Gerente General hizo un llamado a los gremios económicos para que sigan trabajando unidos y por el bienestar de toda una ciudad: *"Aquí los invitamos a seguir creyendo en los funcionarios, que sigan en esa línea de empujar el desarrollo de Ibagué. El IBAL es de ustedes, es de nosotros y solo tiene 26 años"*, concluyó la funcionaria.